

15. September 2022
1 von 1

Europäische Woche für Mobilität: Hol- Bringzonen im Umfeld der Heidewegschule

Frau Lipschik führt kurz in das Thema ein. Im Frühjahr habe man bereits in der Heidewegschule zu diesem Thema getagt. Im Rahmen der Mobilitätswoche fänden viele Veranstaltungen in Kassel statt. Das Programm sei im Internet nachzulesen. Herr Köttendörfer, Leiter der Heidewegschule, erläutert die drei eingerichteten Hol- und Bringzonen im Umfeld der Schule ausführlich. Sicherheit stehe im Vordergrund. Die Kinder würden für die Aktionen mit eingesetzt. Man hoffe, dass sich der Aufwand lohne, da alle Maßnahmen freiwillig seien und an die Eltern lediglich appelliert werden kann.

Die Eröffnung der Hol- und Bringzonen findet im Rahmen der Europäischen Woche für Mobilität an der Schule am 20.09.2022 um 12 Uhr statt.

Anja Lipschik
Ortsvorsteherin

Thomas Lühne
Schriftführer